



## キラ星★九州 チームワークが必要

私は、NTT西日本熊本バレーボールチームに所属しています。9人制バレーボールチームで、NTTの社員だけでなく、通建の方など幅広いメンバー構成で毎週練習を行なっています。練習は福岡県で行ない、熊本県の大会に出場しています。



アタックを決める

昨年の成績は、熊本県予選で優勝し、第15回全国社会人男女優勝大会に出場しました。今年も全国大会に出場し、上位進出をめざします。

私は、レフトというポジションを担当しています。アタックの打数が多いポジションなので責任は大きいですが、接戦の中、アタックを決めることができた瞬間は最高です！アタックは、



賞状を持っているのが宮原さん

そこに至るレシーブ、トスがなければ打つことができません。個々の力だけでなく、チームワークを必要とする点も、私がバレーボールをやめられない理由のひとつなのかもしれません。

(天神分会 宮原 快志)

## 未来遺産

### かわばたうえにんじ ぞうぞん 川端飢人地蔵尊

福岡市中洲にある「川端飢人地蔵尊」は、元来、享保飢饉の時に飢餓で亡くなった方々を供養する地蔵の一つであるが、太平洋戦争後、戦死者・戦災死者もあわせて供養するようになった。お地蔵様の後ろの卒塔婆(そとうば)に、由来が書き込まれている。

(ネオメイト九州分会 宮里 和人)



## 豪雨災害への支援

「2017年7月九州北部豪雨」では、福岡県、大分県あわせて34人(7月19日現在)の尊い命が奪われるとともに、いまだ懸命な行方不明者の捜索が続いています。また、多くの住民が避難生活を余儀なくされています。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆さまに対し、お見舞い申し上げます。

九州総支部は、災害発生後直ちに、福岡および熊本に備蓄している水・食料などの支援物資を「東日本大震災」より連携しているボランティア団体を通して、九州北部豪雨の被災地に届けました。

また、復旧支援ボランティアにも連合等と連携し、積極的に取り組んでいます。



支援物資の搬出作業もよう

## 「吉川さおり」政治学習会開催

6月27日(火)、組織内・「吉川さおり」参議院議員を講師に招き、情報労連宮崎県協会・グループ連絡会と合同で政治学習会(110人参加)を開催した。はじめに、渋谷分会長は、「全国大会において組織内「吉川さおり」参議院議員の3期目の擁立を決定することとなるが、非常に厳しい選挙が想定されることから、宮崎分会としても再選に向け全力で取り組む。また、現在の安倍政権に一強という「数の力」を与えたのは、それを阻止できなかった民進党をはじめとする野党や国民にもその責任の一端があると認識しており、第48回衆議院選挙に向けても、いつ

### くるりん

宮崎分会

いかなる事態にも対応でき得る体制を構築しなければならぬ」とあいさした。その後、吉川参議院議員より「直近の国会情勢とNTTグループを取り巻く情報通信の動向」と題して、NTTの組織変遷と政治の関わり、NTT東西の固定電話が果たす役割と今後の動向——等について

講演が行なわれ、NTT事業と政治の関わりについて理解を深めた。今後宮崎分会は、政治学習会等を開催し、組合員の政治意識の醸成に努めていくこととする。

(奥田 悟)



学習会もよう